

La Ville de Paris lance le « Prix des évènements écoresponsables »

A la suite de la COP21 et du Sommet des élus locaux pour le climat, Célia Blauel a présenté en janvier dernier la Charte des évènements écoresponsables à Paris pour inciter les organisateurs d'évènements parisiens à réduire l'impact environnemental de leurs manifestations. Ce matin, à l'occasion d'une matinée d'échange autour de la Charte, la Ville de Paris a annoncé la création du Prix des évènements écoresponsables dont la première édition se tiendra en 2018.

A la suite de la COP21 et du Sommet des élus locaux pour le climat, Célia Blauel, adjointe à la Maire, a présenté en janvier dernier, la Charte des évènements écoresponsables à Paris, pour inciter les organisateurs d'évènements à réduire l'impact environnemental de leurs manifestations. La Charte porte sur chaque étape d'un événement, de sa conception à son installation, en passant par son déroulement et son démontage.

Ce matin, à l'occasion d'une matinée d'échanges autour de la Charte, Célia Blauel, adjointe à la Maire est revenue sur la démarche écoresponsable de la Ville de Paris pour l'organisation de ses propres évènements sur le territoire Parisien. « Paris a l'ambition d'être la capitale pionnière et exemplaire en matière d'évènements écoresponsables » a-t-elle déclaré. « La charte contribue fortement à l'exemplarité dans laquelle Paris est engagée pour tous ses évènements, des plus petits et aux grands ». La Métropole du Grand Paris, qui était présente ce matin, va pousser cette démarche à son échelle en réunissant l'ensemble de ses parties prenantes.

A l'issue de cette matinée d'échange, la Ville de Paris a annoncé la création d'un Prix des évènements écoresponsables dont la première édition se tiendra en 2018. Cette récompense valorisera les organisateurs les plus exemplaires, à travers plusieurs catégories de prix, définies au regard des objectifs de la Charte des évènements écoresponsables à Paris.

Ce matin, la Ville de Paris a également été primée pour son respect de l'environnement lors de l'UEFA EURO 2016; une récompense qui s'ajoute à l'obtention de la certification ISO 20121, la plus exigeante au monde en matière de norme environnementale. La Ville de Paris est ainsi devenue le premier organisateur d'événements en France à obtenir cette certification après avoir mené près de 160 actions, notamment en matière d'écoconception des structures, de tri et de recyclage des déchets. Le comité de candidature Paris 2024 pour les Jeux Olympiques et Paralympiques sera par ailleurs le premier à être certifié ISO 20121.

Contact presse: Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 49 61